



## Stockton Unified School District

701 North Madison Street • Stockton, CA 95202  
(209) 933-7025 • Fax (209) 933-7071

BOARD OF EDUCATION  
AngelAnn Flores  
Candelaria Vargas  
Cecilia Mendez  
Kathleen Garcia  
Lange P. Luntao  
Maria Mendez  
Scot McBrian  
SUPERINTENDENT  
Dr. John E. Deasy

### Formulario de ingresos alternativos (AIF) Fórmula de financiamiento de control local (LCFF)

Agosto 1<sup>st</sup>, 2019

Estimados padres / tutores:

Complete un Formulario de ingresos alternativos para ayudar a nuestras escuelas a obtener más dinero para proporcionar servicios a sus hijos. Este formulario no tiene nada que ver con el almuerzo o el acceso a los alimentos en la escuela y tiene que ver con aumentar los fondos proporcionados a las escuelas para atender las necesidades de los estudiantes.

Apreciamos todo lo que hacen para apoyar a los estudiantes del Distrito Escolar Unificado de Stockton. Al completar el Formulario de ingresos alternativos, usted está ayudando a proporcionar miles de dólares a la escuela a la que asisten sus hijos. Puede ayudar a nuestros estudiantes a tener acceso a más recursos y fondos llenando un Formulario de ingresos alternativos en línea, <https://lcff.stocktonusd.net>, o un formulario impreso en papel y entregándolos a la oficina principal de la escuela en la que se encuentra su hijo asistir.

El Departamento de Educación de California (CDE) ha cambiado la manera en que financia la educación pública. El sistema de financiación se denomina Fórmula de financiación de control local (LCFF). Se desarrolla un Plan de Responsabilidad y Control Local (LCAP) utilizando los fondos de la LCFF según las necesidades de los estudiantes y las familias de nuestras escuelas. Se asigna financiamiento adicional a los distritos que tienen estudiantes que cumplen con los criterios de ser aprendices de inglés, jóvenes de acogida y / o bajos ingresos. Para recibir estos fondos adicionales, nuestro distrito debe poder identificar si sus hijos cumplen uno o más de los criterios anteriores. Estos fondos se utilizarán para proporcionar apoyo adicional a nuestras escuelas para cosas tales como promover y aumentar el rendimiento estudiantil, crear entornos de aprendizaje seguros y equitativos, ofrecer a los estudiantes mayores oportunidades para estar listos para la comunidad, la universidad y la carrera, así como un aumento de los padres y tutores. Capacitación familiar y oportunidades de taller.

Agradecemos su apoyo para completar el Formulario de ingresos alternativos.

Aya en línea a <https://lcff.stocktonusd.net> y complete el formulario en línea, o complete una copia en papel del Formulario de Ingreso Alternativo y devuélvalo al personal en la oficina principal de la escuela de sus hijos, o Visite el sitio web de Stockton USD <https://www.stocktonusd.net> y haga clic en el enlace del Formulario de ingresos alternativos y complete el formulario en línea, o escanee el código QR a continuación y complete el formulario en su dispositivo móvil. Este formulario es muy importante para que la escuela de su hijo reciba los fondos adecuados en función de la información que proporcione. Si necesita ayuda para completar el formulario, no dude en llamar a la escuela de su hijo.

La información presentada en el formulario es un registro educativo confidencial y, por lo tanto, está protegida por todas las leyes de privacidad federales y estatales pertinentes que pertenecen a los registros educativos.

Con agradecimiento,  
Connor Sloan, Ed.D.  
Director, LCAP  
Stockton USD

Código QR que puede escanear con la cámara en su teléfono para acceder al formulario en línea

